

# Tim LO KABARBAIK BARAKKA Sebut 25 Ribu Simpatisan Hadir Deklarasi di Lapangan Passamaturukang

Syamsir, HR - [JENEPONTO.JENDELAINDONESIA.COM](https://jendelaIndonesia.com)

Aug 29, 2024 - 23:01



*25 ribu simpatisan KABARBAIK BARAKKA hadir kebersamai deklarasi pasangan calon (Paslon) Bupati Jeneponto Syamsuddin Karlos dan Syafruddin Nurdin di lapangan Passamaturukang, Kabupaten Jeneponto.*

**JENEPONTO, SULSEL** - Sebanyak **25** ribu simpatisan hadir kebersamai **deklarasi** pasangan calon (**Paslon**) Bupati **Jeneponto** Syamsuddin Karlos dan Syafruddin Nurdin di lapangan Passamaturukang, Kabupaten Jeneponto, Kamis (29/8/2024).

Hal ini dikabarkan oleh Nur selaku LO Jeneponto (Jp.2) Tim pemenangan Kabupaten dari calon Wakil Bupati Syafruddin Nurdin kepada Indonesiasatu.coi.id saat mendampingi paslon tengline **KABARBAIK BARAKKA** ke KPU Jeneponto.



"Jadi saya informasikan bahwa yang hadir tadi Deklarasi di lapangan Passamaturukang, itu kisaran **25 ribu simpatisan** ya. Mulai dari tingkat Kabupaten, Kecamatan sampai ke tingkat desa/Kelurahan," sebutnya.

Dengan estimasi pergerakan massa yang hadir di acara Deklarasi di lapangan Passamaturukang hingga mengantar kedua pasangan calon bupati tersebut ke KPU. Ia yakin bahwa kemenangan Pilkada Jeneponto ini bakal menjadi milik **KABARBAIK**.





"Jadi melihat estimasi massa yang hadir, tentu kami selaku tim LO Kabupaten dari calon wakil bupati yakin kita akan memenangkan pertarungan pilkada ini karena salah satu variabel yang bakal menjadikan tolak ukur pada saat deklarasi kemudian kebersamai pendaftaran di KPU," katanya.

Itupun kata dia, bahwa massa yang hadir berkontribusi deklarasi di lapangan Passamaturukang, hanya sebatas Korcam, Kordes, Kordus dan Kord TPS di 11 Kecamatan dan 113 desa/kelurahan.

"Ini saja kita batasi, kita belum mengundang massa ya, itu hanya sebatas dari tim-tim yang sudah kita bentuk," urainya.

Sementara kata dia, Estimasi kendaraan roda empat sesuai hasil rapat 1.300-san mobil dan untuk kendaraan roda dua, Tim LO Kabupaten JP.2 tidak mengundang karena yang hadir rata-rata dari ormas-ormas pencinta motor.

Ia juga terlihat cukup optimis bahwa dari ke empat calon yang bakal maju bertarung di Pilaka Jeneponto ini. Nur menyakini bahwa kemenangan akan menjadi milik **KABARBAIK**, pungkasnya (\*).